
PEDIDO DE INFORMAÇÕES 002/2011  
CRUZEIRO DO SUL, 2 DE FEVEREIRO DE 2011

 

 O vereador que este subscreve requer que, depois de ouvido o Plenário nos
termos do artigo 112 do Regimento Interno desta casa, seja encaminhado ao Chefe do
Poder Executivo, para que responda nos termos do Art. 47, item XIV da Lei Orgânica
do Município, o seguinte:

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 

Que  sejam  respondidas  pelo  Poder  Executivo  as  seguintes  questões
relativas ao uso de máquinas e veículos da Prefeitura:

1. Por que os aterros recolhidos com máquinas e caminhões da Prefeitura são levados
até a propriedade particular do secretário Volmir Dullius?

2. Por  que  o  material  de  aterro  não é  destinado  para  outras  áreas,  onde  os  demais
munícipes também aguardam o recebimento de aterro? 

Justifica-se  com  as  reclamações  de  vários  cruzeirenses,  os  quais  têm
reclamado da falta de atendimento da Secretaria Municipal  de Estradas e Rodagem,
enquanto que o titular da pasta tem usado o maquinário em proveito próprio.

Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

Ubirajara da Silva Marques


